



Reise in die Geschichte der Kirche

HEILIGENZIMMERN (pm) - Die Kolpingfamilie hatte ins Pfarrheim eingeladen zu einem Vortrag von Mesner Jens Schlehe. Dieser nahm die an die 30 Zuhörerinnen und Zuhörer mit auf eine Reise in die Vergangenheit der Pfarrkirche St. Patricius. Auf Bildern zeigte er den bedeutenden Kirchenschatz und die Heiligenstatuen des Gotteshauses, für deren Renovierung Schlehe eine Spendenaktion ins Leben gerufen hatte. Er erläuterte auch den aktuellen Stand der Dachsanierung der neugotischen Kirche. Reinhard Haid, Vorsitzender der Kolpingfamilie überraschte den Mesner mit einer Spende von 1000 Euro für die Restaurierung der Heiligenfiguren. Diakon Franz Hauelsen bedankte sich für den fachkundigen Vortrag.

FOTO: PRIVAT